

Toluca, México a 24 de julio de 2017.
CSCT/003/2017

**A LA OPINIÓN PÚBLICA
AL HERMANO PUEBLO VENEZOLANO**

En el Comité de Solidaridad Cuba-Toluca, en consecuencia con nuestro espíritu latinoamericanista y solidario, hacemos enérgica condena a la amenaza esgrimida por el titular del Poder Ejecutivo de los Estados Unidos de América el pasado 17 de julio en la que declara: “Si el régimen de Maduro impone su Asamblea Constituyente el 30 de julio, Estados Unidos tomará fuertes y prontas acciones económicas”.

Dicha aseveración manifiesta la permanente política de Washington de imponer sus directrices sobre otras naciones, en menoscabo de la soberanía de los pueblos y de su libre autodeterminación. Esta amenaza transgresora es una afrenta no solo para Venezuela, sino para toda Latinoamérica, pues constituye un esfuerzo intervencionista con efectos para la región y que es consecuencia de una política acompañada por los sectores reaccionarios de la sociedad venezolana y algunos aliados internacionales entre los cuales hay que señalar al ex presidente de México, Vicente Fox Quezada, vergonzosamente célebre por su desatino diplomático.

Los virulentos ataques contra la Revolución Bolivariana se deben a que el pueblo Venezolano ha decidido enarbolar un proyecto social progresista basado en la defensa de los intereses de las grandes mayorías y contra las lesivas políticas neoliberales, el rechazo al imperialismo y el compromiso de avanzar en la construcción de una nueva sociedad más justa, democrática y participativa.

Nuestra solidaridad con el Pueblo Venezolano, la Revolución Bolivariana y la Asamblea Constituyente.

**¡Gloria al Bravo Pueblo!
¡Hasta la Victoria Siempre!**

Comité de Solidaridad Cuba-Toluca.